



*Alles hat seine Zeit-
es gibt eine Zeit der Stille,
Zeit des Schmerzes,
Zeit der Trauer
und eine Zeit der dankbaren Erinnerung.*

Wir trauern um unseren Arbeits- & Geschäftsleitungskollegen

Herrn Stephan Petri

30.04.1958-31.03.2016

der viel zu früh, plötzlich und unerwartet aus unserer Mitte entrissen wurde. Wir verlieren mit ihm einen verlässlichen und treuen Arbeitskollegen.

Wir werden ihm immer ein ehrendes Gedenken bewahren und ihn stets in dankbarer Erinnerung behalten.

Der Familie gilt unsere aufrichtige Anteilnahme.
Wir wünschen Kraft und Trost in der schweren Zeit des Abschiednehmens.

Die Geschäftsleitung und alle Mitarbeitende der
AGRO-Treuhand Region Zürich AG Dübendorf